

NO ACUDAS A VOTAR

El Gobierno ha decidido que lo que nos conviene a todos es la Reforma sin habernos preguntado lo que en realidad queremos y nos interesa.

La reforma es la alternativa que nos ofrecen los que durante 40 años nos han privado de toda libertad y pretenden que con nuestro voto los convirtamos en demócratas.

Este Referendum no permite a los ciudadanos que puedan decidirse por una alternativa democrática: lo único que se nos pregunta es si queremos dejar las cosas como están o cambiar la fachada del Régimen anti democrático actual. Además la consulta se realiza sin las libertades más elementales para todos; únicamente pueden expresarse los partidarios del Régimen. Por todo ello la actitud consciente es la abstención obligando así a que de una vez se forme un Gobierno amplio de demócratas que son los únicos que pueden traernos la libertad.

UN VOTO ES UN APOYO AL GOBIERNO FASCISTA. NO ACUDIR A VOTAR ES VOTAR POR LA LIBERTAD.

Comité de Granada del
MOVIMIENTO COMUNISTA

¡NO VOTAR!

